



# あひるぐみだより

2019年9月号 尚徳福社会  
生麦保育園



日中はまだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。暑い日には、体を拭いたりシャワーをしたりし気持ちよく過ごせるようにしていきたいです。園庭や散歩に出掛け秋の自然に触れていき、色々な発見を子どもたちと一緒にできたらいいなと思います。

## 食事の時間



たくさん遊んだ後は、大好きな給食の時間。「てってあらいましょう」を掛けると、「てって!」と嬉しそうに言い自ら手洗い場に行く子が増えてきました。給食が机の上に並ぶと「おお~!」と喜ぶ子どもたち。少しずつ手掴み食べが減り、スプーンで上手に食べています。「おいしい」「もっと」「おかわり」と食事の時間に会話も見られるようになり楽しそうです♪

## かき氷制作

赤や緑、青などの絵の具を使ってかき氷のシロップ作り♪絵の具を見ると「ぺったんぺったん」と嬉しそうに言う子どもたち。指でちょんちょんと白い紙に色を自由につけました。一本の指に絵の具を付ける子もいれば、大胆に何本かの指を使って色をつける子も。一つの色だけでなく、色々な色を使う子が多くカラフルなかき氷ができました。とっても美味しそうです!



## プール遊び

プール遊びの前は、元気よく体操をしています。「ミュージック?」と言うと「スタート!」と嬉しそうに言っている子どもたちです!体操の後には、帽子を見つけ自分で被ろうとする姿が、少しずつ見られるようになってきました。「できない」と保育者に伝える子には、自分でやろうとする気持ちを大切に、さりげない援助をしていくようにしています。「できた!」という嬉しい気持ちをたくさん共有していきたいです。暑い中、気持ち良さそうに水遊びをして「わあ!」と嬉しそうに言葉で「おみず」「ばしゃばしゃ」と保育者に伝えています。プールの中の水をコップやバケツに入れ「ジャー」っと流したり、金魚をすくって「みてみて」と見せてくれたりと楽しい時間を過ごしています。



## 真似っこ大好き

お友だちがしていることをよく見て「〇〇ちゃんも!」「やりたい」と自分もやりたいことをアピールしています。保育者や友だちと同じことや真似っこが嬉しいようで「いっしょ」と喜ぶ姿がとても可愛いです。一緒に遊ぶ姿も多く見られるようになり、手を繋いで歩いたり一緒に歌をうたったりしています。友だちとの関わりを見守り、楽しい時間を過ごせるようにしていきたいです。

## お知らせ

9月28日(土)に運動会を行います。  
○場所…生麦小学校  
○時間…開門 8時30分  
集合 8時45分  
開始 9時

